



2022. 11. 1

朝夕はめっきり冷え込み、秋らしい季節になりました。子どもたちは元気いっぱい走り回ったり、スクーターに乗ったり、たいこ橋にのぼったりして楽しんでいます。

今年はコロナウイルスとインフルエンザウイルスが同時流行が言われています。手洗い・うがいはもちろんのこと、外で思いっきり体を動かして遊ぶ・厚着をしないなど病気に負けない体づくりを心がけていきましょう。



📖 読書の秋 📖

給食の配膳を待つ時間など絵本や紙芝居を見る時間を設けています。今日はどんな話なのか楽しみに待っている子どもたちです。ご家庭でもたくさん読み聞かせをして、親子のふれあいの時間を大切にしてくださいね。

子供たちの好きな紙芝居は『おおきなだいこん』『おむすびころりん』『ジャックとまめの木』など、絵本はルラルさんシリーズです。

★おにぎりおいしかった★

先月 13 日にみんなでおにぎり作りをしました。作る前は「むずかしいかも…」と言っていた子どもたちでしたが、いざ作り始めると「三角おやまになるかな～」「ぎゅっぎゅっ」「まるくつくろう」など話しながら楽しそうに握っていました。自分たちで作ったおにぎりはとてもおいしかったようでいつもより大きなおにぎりもペロッと完食していましたよ。ご家庭でも一緒におにぎり作りしてみませんか？



*持ち物の名前の記入をお願いします。名前が消えたり、薄くなっているものもあるので、再度確認をお願いします。(マスク・歯ブラシなど)

*おあつまりは、9:00に始まります。8:45までに登園させていただきよう、ご協力よろしくお願いたします。

*遊び着は、水曜日と金曜日に持って帰りますが、汚れがひどいときにはその都度持ち帰りますので、次の日に持たせてください。

*ビニール袋や替えのマスクが入っていなかったり、お手紙が入ったままだったりするのを見かけます。毎日カバンの中を確認して補充してください。